

令和5年6月23日  
中部地方整備局  
木曽川下流河川事務所

## 海津市と郡上市の3・4年生児童が カワゲラウォッチングを行います

～長良川上流・下流の小学校が水生生物調査で交流～

海津市立東江小学校と郡上市立高鷲小学校の3・4年生児童が、川を題材とした総合学習として水生生物調査「カワゲラウォッチング」を行います。

東江小学校は今年度末で統合により閉校するため、今回が最後の交流となります。

木曽川下流河川事務所では、水環境など環境保全の意識を高める取り組みとして学校での学習支援を行っており、海津市立東江小学校の3・4年生児童と一緒にパックテストなどによる水質調査を行っています。

このたび、岐阜県郡上土木事務所、郡上市、海津市の協力を得て、下記のとおり海津市立東江小学校と郡上市立高鷲小学校が合同でカワゲラウォッチングを行いますのでお知らせします。

記

1. 日 時 令和5年6月30日（金）10時50分～11時50分  
【雨天・荒天時は令和5年7月7日（金）に順延】  
※当日開催の可否は、問合せ先へご連絡ください。
2. 場 所 長良川と八百僧谷<sup>はっぴやくそう</sup>の合流点  
(郡上市高鷲町大鷲(おおわし)地内 中ノ島(なかのしま)公園付近)
3. 参加者 海津市立東江小学校3・4年生 15名  
郡上市立高鷲小学校4年生 15名
4. その他 取材をご希望される報道関係者の方は6月28日（水）17時までに、  
問合せ先へご連絡ください。
5. 配布先 大垣市政経済記者クラブ  
<岐阜県郡上土木事務所でも記者発表を行っています>

(問合せ先)

中部地方整備局 木曽川下流河川事務所

副所長 黒田 英伸 建設専門官 小玉 有一

直通 0594-24-5715 FAX 0594-21-0893

## 昨年度の様子



高鷲小学校および東江小学校の児童によるカワゲラウォッチング



発見した水生生物の同定作業